



Freie Wähler Lindau e.V. - Rickenbacher Str. 59 – 88131 Lindau

**Freie Wähler Lindau e.V.**

Rickenbacher Str. 59

88131 Lindau

T (0 83 82) 98 42 114

M (0160) 350 9368

[lindau@fw-bayern.de](mailto:lindau@fw-bayern.de)

**Vorstand Freie Wähler Lindau e.V.**

1.Vorsitzender: Dieter Eibl

2.Vorsitzende: Marie Wirth

2.Vorsitzender: Roland Manz

Kassier: Knut-Steffen Waldow

Schriftführer: Bernd Fritzsche

**Antrag: Haus für obdachlose Menschen in der Reutiner Straße in Lindau**

Lindau, 23.04.2023

Seit geraumer Zeit steht das Lindauer Obdachlosenheim immer wieder mit Polizei-Einsätzen in Verbindung. Unserem Wissen nach, gibt es schon seit längerem keine Person mehr vorort, die sich adäquat um die Bewohner kümmert. Dazu kommen vermutlich einige Verstöße gegen die Regeln, die in dieser Einrichtung einzuhalten sind. Der frühere Sozialarbeiter hat das Obdachlosenheim schon vor längerer Zeit verlassen. Die Menschen, die dort eine Bleibe finden, müssen aber geführt und angeleitet werden. Dazu muss ein ausgebildeter Sozialarbeiter zur Verfügung stehen. Die Menschen dort, verdienen eine Chance wieder auf die Beine zu kommen.

Dazu kommt noch, dass sich die direkten Anwohner um das Obdachlosenheim nicht mehr sicher fühlen. Auch Ihnen muss man gerecht werden.

***Daher beantragen die Freien Wähler eine Ganztagsstelle für einen ausgebildeten Sozialarbeiter zur Betreuung der Menschen im Haus an der Reutiner Straße.***

**Weitere Begründungen:**

Menschen, die in dieses Haus eingewiesen werden, haben mit den unterschiedlichsten Problemen zu kämpfen, sei es finanzieller Art, krankheitsbedingt durch Sucht oder psychische Erkrankungen.

Diese Menschen dürfen nicht sich selbst überlassen bleiben. Sie benötigen neben einer ordnenden Kraft (Einhaltung der Hausordnung), eine begleitende Hilfe auf ihrem Weg in die Sozialisation.

Dieses Haus darf nur eine Übergangsstation sein und keine Dauerlösung darstellen.

Der wiederholte Einsatz der Polizei verunsichert die Anwohner, die sich immer wieder gestört fühlen und teilweise sogar verängstigt sind.

Wir sind der Meinung, dass die Stadt Lindau verpflichtet ist, obdachlose Menschen unter zu bringen, in Zusammenarbeit mit Landkreis Lindau, welcher für die Betreuung zuständig ist. Auch die Zuständigkeit des Bezirks ist vorstellbar, da hier alle sozialen Belange angesiedelt sind.

Wir bitten höflich darum, die Sachlage zu klären und sehr rasch für Abhilfe zu sorgen.

Mit freundlichen Grüßen

Dieter Eibl - 1. Vorsitzender FW Lindau e.V.